
reunião, lav 	o-se a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

segue dev nte assinada. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 

ATA DA 5' REUNIÃO DO CONSELHO DE 
ADMINISTRAÇÃO DA MARINGÁ PREVIDÊNCIA 

Aos dezoito dias do mês de abril do ano de dois mil e dezesseis, 

reuniu-se o Conselho Administrativo da Maringá Previdência, 

ordinariamente, com presença dos membros: Damaris Josepetti 

(Presidente), Hermes Salgueiro da Silva (Secretário), Ademir Francisco 

da Silva, Amilton Dantas, Douglas Vilardo Gaivão, Edson Paliari e 

Roderlei Mazureck. Esteve presente também o Superintendente da 

Maringá Previdência, Sr. Dorival Dias. A Presidente abriu a reunião com 

o Item I — Relatórios de Receitas e Despesas: foram repassados aos 

Conselheiros os relatórios das despesas e receitas da Maringá 

Previdência para análise; a Sra. Maria Cristina aproveitou para explanar 

sobre o Item II da Pauta, relatório dos investimentos, levando em 

consideração a alocação aprovada pelo Conselho na reunião ordinária 

do mês de março, dizendo que os documentos estão prontos e que 

nesse mês será feito os investimentos aprovados pelo Conselho. 

Passando para o Item III - relatório dos Conselheiros Douglas e Edson 

referentes às respectivas participações nas assembléias de fundos de 

investimentos: o Conselheiro Douglas disse que na reunião sobre o BR 

Hotéis de Belo Horizonte, foi discutido a substituição do administrador 

para decidir a troca do gestor do fundo; o Conselheiro Edson solicitou ao 

Conselho para participar da próxima reunião sobre o caso, a qual foi 

aprovada. Assuntos Gerais: o Superintendente disse que a contratação 

de advogado sobre o caso dos Procuradores está sendo estudado; o 

Conselho ratificou a decisão aprovada em ata para contratação do 

profissional já solicitado pelo Superintendente, em razão da Procuradora 

da Maringá Previdência estar impedida por razão de interesse próprio no 

caso. Esgotada a Pauta e nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
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